



Fuss- und Veloverkehr

Der Fuss- und Veloverkehr spielt gerade in dichteren Siedlungsräumen eine immer wichtigere Rolle bei der Bewältigung der Mobilitätsbedürfnisse. Zur Stärkung des Fuss- und Radverkehrs erarbeiten wir entsprechende Konzepte auf kommunaler, regionaler und kantonaler Ebene. Zudem unterstützen wir Gemeinde bei der Umsetzung ihrer Veloplanung.

Im direkten Vergleich erreichen Fuss- und Veloverkehr im städtischen Raum oftmals höhere Reisegeschwindigkeiten als der öffentliche und motorisierte Verkehr. Das E-Bike wird hierbei, in Folge seiner stark wachsenden Verbreitung, weiter an Bedeutung zunehmen.

Systematisch erarbeitete Konzepte

Wir entwickeln flächendeckende, bedarfsgerechte Fuss- und Velokonzepte für Gemeinden, Städte, Regionen und Kantone. Dabei arbeiten wir nach einem systematischen Ansatz mit Situationsanalyse, Zielformulierung, Massnahmenentwicklung und Variantenbewertung. Unsere Fachexpertinnen und -experten verfügen über langjährige Erfahrungen und sind selbst überzeugte Alltagsvelofahrerinnen und -fahrer, die einen bedeutenden Teil ihrer Mobilität mit dem Velo bewältigen. So treiben sie das Thema aus fachlicher, wie aus persönlicher Überzeugung immer weiter voran.